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Flaschbierbrüderschaft Gettorf von 1983 e.V. 

P r o t o k o l l 

der Mitgliederversammlung 2005 

 

Datum:  Sonntag, den 18.12.2005 

Ort:  Café Tasse Gettorf 

Beginn:  12:00 Uhr 

Ende:  13:00 Uhr 

 

Anwesende:  Uwe Vogt (Vorsitz), Silvia Scholz, Sven Tescher, Rike Köhrsen(Protokoll), 

  Kerstin Künzel, Michael Köhrsen, Laura Ninnemann, Stefan Künzel,  

Christian Brandt, Susanne Vogt, Andreas Ehrlich, Bernd Gundlach, Angela Gundlach 

 

Top 1) Bericht des Vorstands, Ehrungen 

Veranstaltungen 2005: 

1. die 01. Mai-Tour ging dieses Jahr als Radtour an den Strand (Schnellmark). Dort war es sehr kalt. Nach 

ca. zwei Stunden wurde das gemütliche Beisammensitzen nach Neudorf in Silvias Garten verlegt.  

2. Im Juni ging es 3 Tage nach Irland. Mitreisende waren lediglich Uwe und Susi Vogt mit Silvia Scholz 

und Bettina Horvath. Den Mitreisenden hat es gefallen und sie schlagen eine weitere Auslandsreise der 

FBB für 2006 vor. Den genauen Reisebericht kann man im Internet nachlesen. 

3. Am 20.08.2005 fand auf der Eider die Kanutour statt. Da alle Kanus ausgebucht waren, lieh sich die 

FBB Kajaks aus. Alle Beteiligten waren sich einig, dass wir in Zukunft nur noch Kajaks ausleihen 

sollten. Die Unfallgefahr ist nicht so hoch, sie kippen nicht so schnell um, sie sind leichter zu lenken, so 

dass es auf den Booten auch nicht mehr zu Auseinandersetzungen der Crewmitglieder kommt.  

4. Die vierte Veranstaltung für 2005 ist die heutige Mitgliederversammlung, die schon traditionell bei 

einem Brunch abgehalten wird. Den Versammlungsort nun wieder in Gettorf zu suchen, fand bei allen 

Beteiligten Zustimmung und soll beibehalten werden. 

 

Mitteilungen: 

1. die Zuständigkeit für das Vereinsregister ist nicht mehr in Eckernförde, sondern nun in Kiel. Es gab 

aber keinerlei Änderungen im Vereinsregister. 

2. Es gab 2 Vorstandssitzungen im Jahr 2005, die hauptsächlich die Planung der einzelnen 

Veranstaltungen beinhalteten. 

3. Die neue Regelung oder eine Änderung für die Beitragsordnung für passive Mitglieder soll nicht weiter 

verfolgt werden, da dies eine Satzungsänderung bedeuten würde, die zu unnötigen Kosten führen 

würde. Das lohnt nicht. 
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4. Bei dieser Mitgliederversammlung waren keinerlei Ehrungen vorgesehen. Hier handelt es sich nur um 

einen Tippfehler der Schriftführerin. 

 

Top 2) Kassenbericht 

- Vorgelesen vom Kassenwart Sven Tescher. 

- Gesamtguthaben Stand 12.11.05: 450,06 € 

- Einnahmen 2005:   864,50 € 

- Ausgaben 2005:    922,57 € 

 

Der detaillierte Kassenbericht ist dem Protokoll im Anhang beigefügt. 

 

Top 3) Kassenprüfungsbericht 

Stefan Künzel berichtete: 

- Die Kassenprüfer, Stefan Künzel und Jörg Homeister, trafen sich mit dem Kassenwart, Sven 

Tescher, am 12. Dezember 2005 bei Stefan Künzel, Am Hang 43 in Molfsee. 

- Es gab keine Beanstandungen. 

Der Kassenprüfungsbericht kann im Anhang auf dem detailliertem Kassenbericht nachgelesen werden. 

 

Top 4) Entlastungen 

a) Kassenwart 

- Stefan Künzel stellt einen Antrag zur Entlastung des Kassenwartes Sven Tescher. 

- Der Kassenwart wird einstimmig entlastet. 

 

b) Gesamtvorstand 

- Michael Köhrsen stellt einen Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes 

- Der Gesamtvorstand wird einstimmig entlastet. 

 

Top 5) Wahl eines neuen Kassenprüfers (für Jörg Homeister) 

- Uwe Vogt schlägt Andreas Ehrlich als neuen Kassenprüfer vor. 

- Michael Köhrsen schlägt Bernd Gundlach als neuen Kassenprüfer vor. 

- Beide Kandidaten würden das Amt gerne wahrnehmen. 

- Geheime Wahl wird nicht gewünscht. 

- Ergebnis: 6 Stimmen für Andreas Ehrlich, 4 für Bernd Gundlach, 2 Enthaltungen 

- Andreas Ehrlich nimmt die Wahl an. 
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Top 6) Wahl laut Satzung: 

Der 1. Vorsitzende, Uwe Vogt, übergibt den Vorsitz an die 2. Vorsitzende, Silvia Scholz. 

a) 1. Vorsitzender 

• Uwe Vogt wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. 

• Uwe Vogt wird einstimmig gewählt. 

• Uwe nimmt die Wahl an. 

 

b) Schriftführer 

• Rike Köhrsen wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. 

• Rike wird mit einer Gegenstimme wiedergewählt. 

• Rike nimmt die Wahl an. 

 

Damit geht der Vorsitz der Versammlung wieder an den 1. Vorsitzenden Uwe Vogt. 

- Uwe erwähnt, dass er jetzt in das 23. Jahr für den Vorsitz der FBB geht 

- Die 2. Vorsitzende, Silvia Scholz, möchte dann, dass jedes Mitglied dem Präsi zur Ehrung zum 

25. Jahr ein selbstgemaltes Bild mitbringt. 

 

Top 7) Ausschluss von Mitgliedern 

- Tanja Soltau hat mittels einer Rücklastschrift ihren Vereinsbeitrag für das Jahr 2005 

zurückgeholt. 

- Sie wurde angeschrieben, zeigt jedoch keinerlei Reaktion. 

- Die Mitglieder sind sich einig, dass auf das Eintreiben der Beiträge verzichtet werden sollte, da 

sie seit ca. 10 Jahren nicht mehr teilgenommen hat, aber immer regelmäßig gezahlt hat. 

- Ihr Ausschluss wurde einstimmig beschlossen. 

- Hierüber wird sie schriftlich informiert. 

 

Top 8) Jahresplanung 2006 

Was? Was ist zu tun? Wer kümmert sich? 

a) 01. Mai Radtour - bis Ende März werden 

Vorschläge aus den Reihen der FBB 

erwartet. 

- Sehestedt, Eiderschleuse, 

Landwehr am Kanal, Großkönigsförde 

- Strand war zu kalt! 

 

• Evt. Diskussionsforum im 

Internet! 

• Stefan Künzel, Andreas Ehrlich 

und Michael Köhrsen kümmern 

sich 

- Rike Köhrsen programmiert ein 

Diskussionforum für das Interent. 

b) Raddampfertour - Kostenpunkt muss geklärt werden • Andreas Ehrlich kümmert sich 

c) Kajaktour wie gehabt oder Schlei Camp 

mit Grillen – Outbound – mit Schlafsack und 

Zelt 

- Nähere Informationen einholen 

- Zeitpunkt nach den Sommerferien 

wählen 

• Bis Ende März Rückmeldung 

von Stefan Künzel und Angela 

Gundlach 
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d) Weihnachtsfeier + Weihnachtstour + 

Mitgliederversammlung 

- Brunch oder Weihnachtsmarkt? 

- Brunchort neu planen, da das Café 

Tasse eventuell schließt. 

- Angela Grundlach schlägt 

Weihnachtsmarkt Lübeck vor. 

- Kostenpunkt muss geklärt werden 

• Vorstand 

e) gemeinsame Reise - Von der Mitgliederversammlung 

angenommener Vorschlag: Dänemark 

- Zeitpunkt: Ostern (8 Stimmen), 

Himmelfahrt (2 Stimmen) oder 

Pfingsten (8 Stimmen) 

• Rike Köhrsen kümmert sich um 

die Buchung.  

• Ostern oder Pfingsten muss 

abhängig von der Belegung 

gemacht werden. 

 

Top 9) Anträge, Anfragen, Mitteilungen 

- Es gab keine Anträge oder Anfragen. 

- Mitteilungen des Vorstands wurden im Bericht des Vorstands (Top1) abgehandelt. 

- Keine sonstigen Mitteilungen. 

 

 

 

 

 

 

 

(Vorsitzender)  (Protokollführein) 

 


